

Ressort: Vermischtes

Mindestens ein Toter nach Erdbeben in Neuseeland

Auckland, 13.11.2016, 18:08 Uhr

GDN - Nach dem schweren Erdbeben in Neuseeland werden Tote und Verletzte befürchtet. Ein Todesfall durch ein zusammengestürztes Gebäude wurde in der Ortschaft Kaikoura bestätigt.

Eine vollständige Schadensaufnahme sei erst bei Tageslicht möglich, hieß es von den Behörden. Das Beben ereignete sich gegen Mitternacht Ortszeit (12 Uhr deutscher Zeit) und hatte eine Stärke von etwa 7,5 bis 7,9. Die Bevölkerung in der betroffenen Region wurde aufgefordert, am Montag nicht zur Arbeit zu gehen. Zudem wurde eine Warnung vor einem Tsunami für die Ostküste des Landes herausgegeben.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-80860/mindestens-ein-toter-nach-erdbeben-in-neuseeland.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com